
 

 

広島県知事コメント 

 

人類史上初の原子爆弾によって，未曾有の惨禍を経験し，徹底した破壊から目

覚ましい復興を遂げた広島にとって，Ｇ７サミットの開催は，大変意義深いもの

であると考えております。 

ここ広島は，関係施設が市街地にコンパクトに集積し，これまでも，多彩な国

際会議を安全・安心かつ成功裡に開催した実績と経験を持っております。加えて，

岸田総理が，先般の施政方針演説において，「核兵器のない世界に向けた国際賢

人会議」の第１回会合を，本年中を目標に，広島で開催する旨，表明されたとこ

ろであり，サミット誘致に向けての大きな追い風になるものと期待しています。 

広島でのサミット開催が実現すれば，広島という「場」の持つメッセージ力を

活かして，主要国の首脳が，国際的な課題の解決に向けて対話を重ねることで，

世界の平和と安定はもちろん，持続可能な未来に向けた強いメッセージを全世

界に発信することができます。 

また，広島に集う皆様に，豊かな自然や食文化，伝統芸能など，広島ならでは

の「おもてなし」を堪能していただく，またとない機会になると同時に，県民の

皆さんが，改めてふるさとの魅力に気づき，愛着や誇りを持つ契機にもなると考

えています。 

広島でサミットを開催するチャンスをいただけるよう，誘致推進協議会の皆

様と力を合わせ，オール広島で取り組んで参りたいと考えておりますので，どう

ぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 


